

Digital.
Hybrid.
Präsenz.

Informationsveranstaltung - Pre-Study THM

Während der Informationsveranstaltung erfahren Sie mehr über das Programm, die Vorbereitung auf ein Studium und den Hochschulzugang an der Technischen Hochschule Mittelhessen.

Gerne beantworten wir Ihre Fragen und Sie können sich noch während der Veranstaltung für Pre-Study THM anmelden.

Aktuelle Termine, weitere Informationen und das Anmeldeformular unter:



go.thm.de/pre-study



Ansprechpartnerin:

Sijie Wang
Tel. 0641/309-1337
sijie.wang@verw.thm.de

PREPARE & START
wird gefördert von:

HESSEN



Hessisches Ministerium für
Wissenschaft und Forschung,
Kunst und Kultur

QUIS

Qualität in
Studium und Lehre
in Hessen

Kontakt | contact

Technische Hochschule Mittelhessen
Zentrale Studienberatung |
International Office

Campus Gießen
Wiesenstr. 14
35390 Gießen

Campus Friedberg
Wilhelm-Leuschner-Str. 13
61169 Friedberg

go.thm.de/ps

www.thm.de



PREPARE & START

Pre-Study THM

Ihre perfekte Vorbereitung für
den Einstieg in ein Studium

Your perfect preparation for
starting a degree programme

MÖGLICHE STUDIENFELDER

Bauwesen | Biowissenschaften | Elektrotechnik

Gesundheit | Informatik | Maschinenbau

Naturwissenschaften ...+...

Sie haben vor an der THM zu studieren und möchten noch Ihre Deutschkenntnisse verbessern?

Dann ist das Programm Pre-Study Digital genau richtig für Sie!

Pre-Study Digital bietet Ihnen die Möglichkeit, schon vor Beginn des Studiums an Vorlesungen an der THM teilzunehmen und sich umfassend über ein Studium zu informieren.

Lassen Sie sich individuell beraten und wählen Sie aus den angebotenen Lehrveranstaltungen (z. B. Maschinenbau, Elektrotechnik, Architektur, ...) Ihre individuellen Module. Während des Programms werden Sie von studentischen Mentor*innen aus den Fachbereichen begleitet, die Sie unterstützen und Ihnen bei Fragen helfen. Auf diese Weise können Sie Ihre Deutschkenntnisse verbessern und die deutsche Fachsprache erlernen.

Ergänzt wird das Programm von vielfältigen digitalen Angeboten und Vorträgen, die Ihnen den Studieneinstieg später erleichtern. Dazu gehören z. B. eine uni-assist-Bewerbungsberatung, Informationen zur Studienfinanzierung und zu weiteren Unterstützungsangeboten während des Studiums, die Teilnahme am Internationalen Buddy Programm und vieles mehr. Die Teilnahme ist kostenlos und ab einem Deutschsprachniveau von B2 (in Ausnahmefällen B1) möglich.

Wir freuen uns auf Sie!

HINWEIS

Sollten mehr Teilnahmeanträge als vorhandene Plätze eingehen, wird per mehrstufigem Verfahren über eine Teilnahme entschieden.

Eine Teilnahme an einer der angebotenen Informationsveranstaltungen wird dringend empfohlen..

Do you want to study at the THM and improve your German language skills?

The programme Pre-Study Digital is the perfect opportunity for you!

Before you actually start your degree programme, Pre-Study Digital allows you to visit lectures at the THM and learn about studying in Germany in general.

You can choose your individual modules from a wide range of lectures (e.g. mechanical or electrical engineering, architecture ...). During the programme you will be accompanied by student mentors from the respective departments who will offer help and support should you have any questions. You can thus improve your German language skills and expand your technical vocabulary.

Additionally, you can take part in various other digital talks and offers to help facilitate the start of your studies afterwards. These include, for example, help with the uni-assist application process, information on financing and other offers of support during your studies, the International Buddy Programme and much more.

The programme is free of charge. Participants must have German language skills on at least B2 level (in exceptional cases B1).

We are looking forward to seeing you!



PLEASE NOTE

Should we receive more applications than there are places available, we will choose the participants via a multi-level process.

Attendance at one of the information sessions offered is strongly recommended..

